

## **Marcillac-Vallon. Familles rurales, une expertise au service de la petite enfance**



Professionnelles et bénévoles travaillent en harmonie.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 03/10/2023 à 05:13

Correspondant

L'assemblée générale de l'association Familles rurales s'est tenue récemment, dans la cour de l'Ehpad du Vallon, en présence de Christian Gomez, président de la commission "Vie sociale" à la communauté de communes Conques-Marcillac.

Pour l'occasion, la commission parents composée de quatre mamans avait eu la bonne idée d'organiser un "apéro bla-bla", une bonne façon d'entretenir la convivialité.

La présidente Sylvie Ribas a présenté l'association et son fonctionnement dont les données financières ont été certifiées par Sophie Rodier, commissaire aux comptes. Hanane Karam, directrice de la Petite crèche et Maeva Cayla, animatrice du Relais petite enfance (RPE) ont présenté le bilan d'activités 2022, agrémenté d'une série de photos. Les participants ont ainsi pu découvrir les ateliers parents-enfants, proposés toute l'année aux familles avec le soutien financier de la commission famille de la CAF, "l'instant jeu" qui réunit une matinée par mois les professionnelles de la Petite crèche et du RPE, les rencontres intergénérationnelles favorisant la socialisation des tout-petits et permettant de rompre l'isolement des personnes âgées, les temps lecture en partenariat avec les bibliothèques de Marcillac et de Nuces... et les sorties qui sont également organisées régulièrement à la Loubatière, aux écuries d'Yci, au centre équestre de la Frégière... "autant de contacts avec la nature et l'environnement pour favoriser le bien-être des enfants", souligne Hanane Karam.

Les missions phares des deux structures ont également été précisées, avec notamment, pour le RPE "le souhait de devenir un guichet unique, un lieu ressources pour l'ensemble des familles du territoire", et pour la Petite crèche "la volonté de mieux accompagner les familles et les professionnelles en matière de santé du jeune enfant et d'accueil des enfants en situation de handicap ou nécessitant une attention spécifique".

A cet effet, un contrat a été signé avec Marine Cluzel, référent santé accueil inclusif (RSI). En conclusion, Sylvie Ribas a invité toutes les personnes désireuses de "s'associer aux valeurs de partage et de respect de l'autre à venir étoffer le groupe de bénévoles de Familles rurales."

Contact : 06 68 83 09 73 ou [sylrib@icloud.com](mailto:sylrib@icloud.com)).

## Marcillac-Vallon. Foot Vallon éliminé en coupe Occitanie



• 3 matchs, 3 victoires... les U15 effectuent un excellent début de saison.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 04/10/2023 à 05:12

Correspondant

En déplacement ce week-end à Lanuéjols, Foot Vallon faisait son entrée en coupe d'Occitanie contre l'équipe de Pays alzuréen. Le match débute bien pour les gars du Vallon qui se créent trois belles situations sans toutefois parvenir à concrétiser.

C'est finalement les locaux qui, sur leur seule occasion, ouvrent le score (30e) contre le cours du jeu. 1 à 0 à la pause, Vallon baisse de rythme en début de seconde période et encaisse un deuxième but sur un contre rapidement mené.

Les partenaires du capitaine Mickaël Campredon ne renoncent pas, mais produisent un jeu brouillon qui reste improductif. Malgré cela, un bon travail côté gauche amène un centre bien conclu par Mathis Delmon qui

réduit le score à la 70e (2-1). Sans grande inspiration jusqu'à la fin de match Vallon ne parviendra pas à égaliser.

Une défaite sans grandes conséquences que le duo d'entraîneurs devrait mettre à profit pour effectuer quelques réglages en vue du prochain match de championnat ce samedi au Monastère. Lourde défaite de l'équipe 2 à Moyrazès (4 à 0). Victoire de l'équipe 3 à JS Bassin (3 à 0).

## Marcillac-Vallon. Des collégiens passeurs de mémoire



• Un projet mémoriel qui réunit collégiens et seniors.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 07/10/2023 à 05:10

Correspondant

Dans le cadre du projet intergénérationnel coordonné par la Cyber Base Conques-Marcillac, un groupe d'élèves de 4e et de 3e du collège Pierre Soulages a choisi de consacrer une séance à un travail de mémoire sur le thème de la seconde guerre mondiale.

En lien avec le Point Infos seniors, les collégiens ont rencontré quelques habitants du Vallon qui leur ont livré leurs souvenirs ou ceux laissés par leurs parents, proches ou connaissances.

Ce moment particulièrement riche en échanges a débouché sur la production d'une quinzaine de panneaux informatifs élaborés par les élèves avec le soutien de l'équipe pédagogique du Collège.

L'exposition intitulée "Mémoires et témoignages de la guerre" a été inaugurée vendredi en présence de Jean-Marie Lacombe, président de la communauté de communes, Christian Gomez, président de la commission sociale, Stéphanie Massol, co-présidente de l'association Le Créneau et Élodie Singlard salariés du Point infos seniors. Elle est visible au 2e étage la Maison du territoire jusqu'à début novembre, ira ensuite au collège, puis

la bibliothèque municipale de Saint-Christophe en janvier. Tickets de rationnement, marché noir, couvre-feu, école, le STO...

Elle révèle le quotidien d'une époque pas si lointaine et accorde une place émouvante aux écrits d'André Geniez, alors âgé de 12 ans, un des premiers témoins du massacre de Sainte-Radegonde le 19 août 1944.

Ce travail de collecte de témoignages servira également ultérieurement aux collégiens pour leur participation au concours national de la Résistance.

## Marcillac-Vallon. Les écoliers jouent aux petits vendangeurs



• La récolte a été bonne et le jus de raisin délicieux !

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 10/10/2023 à 05:11

Correspondant

Au moment d'achever les vendanges de son Domaine de Roquevert, Arthur Nouyrigat a invité les élèves de la maternelle et du CP de l'école publique Jean Auzel à venir lui "donner un petit coup de main" en compagnie de son ami Gilbert Mestre, toujours aussi disponible pour ce genre d'animation. La vigne étant située au bout du lotissement des Loyes, les tout-petits ont eu droit à un transport en bus financé par l'APE, tandis que les plus grands prenaient courageusement d'assaut la grande côte qui mène à la vigne. Pour les enfants, le but du jeu consistait à dénicher puis à ramasser les plus belles grappes avant de les déposer avec fierté dans les paniers, certains gourmands en profitant pour picorer quelques grains au passage. Si les petits vigneron en herbe s'en sont donné à cœur joie, les adultes n'en étaient pas moins ravis, qu'il s'agisse des parents accompagnateurs, du personnel de l'école ou des vigneron qui accueillaient. "Quand j'étais en maternelle à Jean Auzel, la classe avait participé à des vendanges et j'en garde un excellent souvenir" confie Arthur Nouyrigat, tout heureux de pouvoir à son tour "accueillir les enfants pour partager son expérience et leur offrir un petit moment de bonheur". L'après-midi, après une bonne sieste pour les plus petits et une séance de travail pour les autres, Gilbert Mestre est venu à l'école pour fabriquer le jus de raisin avec le matériel adéquat : bassines et petit

pressoir ou "truèlh" en occitan (l'école étant bilingue le vocabulaire est évidemment abordé dans les deux langues). Tout le monde a pu participer aux différentes étapes de fabrication, jusqu'à apporter le reste des raisins pressés au compost afin de respecter les engagements de l'école autour du label éco-école. En fin d'après-midi, un goûter collectif a réuni tous les enfants pour savourer le bon jus de raisin fraîchement pressé et bien sucré, accompagné de la délicieuse pâtisserie locale, le soleil de Marcillac, gentiment préparé par Gilbert Mestre et son épouse. Une journée qui devrait trouver une place choisis dans l'album souvenir des petits écoliers et qui, pourquoi pas, pourrait susciter quelques vocations pour la viticulture.

## Marcillac-Vallon. Un engagement social... et responsable



• Un engagement social pour développer une offre de services adaptée aux familles.

[Société, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 11/10/2023 à 05:10

Correspondant

La Communauté de communes Conques-Marcillac, les communes de Clairvaux, Marcillac, Conques- Saint-Christophe, Salles-la-Source et Valady ont signé lundi dernier avec la CAF de l'Aveyron la deuxième Convention Territoriale Globale (CTG) pour la période 2023-2027. "Il ne s'agit pas d'une simple signature, mais d'un engagement social et responsable pour servir les habitants au plus près de leurs réels besoins que le territoire avait déjà engagé lors de la précédente convention 2020-2022" ont rappelé les signataires. La CTG se présente en effet comme une véritable feuille de route, une démarche politique et stratégique visant à construire un projet social de territoire, qui définit les grands axes d'interventions sur lesquels la Communauté de communes, la CAF et les partenaires associatifs et institutionnels vont agir au cours des 5 prochaines années. "L'enjeu premier est de pouvoir cibler les besoins des habitants et développer une offre de services adaptée pour les familles d'un territoire. La CTG facilite le développement des services aux familles mais elle permet aussi de questionner le fonctionnement des services existants et de mieux les mobiliser. Petite enfance, enfance, jeunesse, parentalité, animation de la vie sociale, accès aux droits, en sont les axes de travail". La démarche CTG de la Communauté de communes est le fruit d'un travail en plusieurs étapes débuté en septembre 2022, auxquels ont participé une vingtaine d'acteurs du territoire (associations, institutions, acteurs

du social). Augmenter la capacité d'accueil pour la petite enfance, maintenir le nombre d'assistantes maternelles, créer un événement à destination et avec les jeunes, mettre en place des actions de prévention à la santé envers les jeunes, encourager et renforcer le bénévolat associatif, favoriser l'accès aux droits... sont quelques-unes des actions retenues. Des réunions de travail ont d'ores et déjà débuté, ainsi que des visites et des échanges entre élus sur le sujet de la petite enfance. Jean-Marie Lacombe a profité de ce moment pour remercier au nom de la Communauté de communes, la CAF de l'Aveyron pour l'aide financière et technique, apportée pour l'étude effectuée en vue du renouvellement de la CTG 2023-2027, mais aussi tout au long de la durée de la CTG. Il a aussi rappelé que ce travail a été rendu possible grâce à l'investissement tout au long de la démarche, des partenaires associatifs et des élus du territoire.

## Marcillac-Vallon. Des pompiers de Saône-et-Loire accueillis dans le cadre du défi vélo



Le 10e défi vélo des pompiers a fait étape au centre de secours.

[Social](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 12/10/2023 à 05:10

Correspondant

Le congrès national des sapeurs-pompiers de France s'est déroulé à Toulouse.

À cette occasion, plus de 400 pompiers volontaires, professionnels ou vétérans, tous amoureux de la bicyclette, ont participé à la 10e édition du "défi vélo" qui consiste à rallier la Ville rose à la force de leurs mollets depuis leur département. Le peloton de l'UDSP 71 parti de Digoin, en Saône-et-Loire, a fait une halte à Marcillac, à l'issue de sa 3e étape qui conduisait les 18 cyclistes et leurs 4 accompagnateurs de Saugues à Marcillac. 145 km pour 1700 mètres de dénivelé, avec une moyenne de 26 km/heure. La journée avait à peine usé les corps de ces sportifs accomplis, mais elle avait creusé les estomacs ! L'accueil des sapeurs-pompiers locaux fut à la hauteur de l'événement et du légendaire esprit de camaraderie des soldats du feu. Discours de bienvenue, échange de cadeaux et surtout dégustation d'un aligot saucisse maison, ont agrémenté la soirée avant une nuit réparatrice au gymnase de Saint-Christophe.

# Marcillac-Vallon. Un beau week-end pour Foot Vallon



- Un début de championnat qui sourit à nos footballeurs.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 13/10/2023 à 05:09

Correspondant

Cinq équipes en lice, 4 victoires et 1 nul... Foot Vallon a particulièrement brillé ce week-end. En déplacement au Monastère, l'équipe 1 avait pourtant mal débuté la partie en encaissant un but dès la 4e minute suite à la passivité de sa défense. Cette inertie coupable aura eu le mérite de déclencher un déclic bénéfique pour les hommes d'Éric Ginestet qui domineront largement la suite des débats. Mathis Delmon remet les pendules à l'heure d 10 minutes plus tard, tandis qu'Hugo Laporte double la mise avant la pause. À la reprise, Vallon domine toujours sans toutefois se créer d'occasion, et c'est contre le cours du jeu que les locaux égalisent (72e), une nouvelle fois sur coup franc ce qui a fait bondir le coach de Vallon irrité par l'apathie de sa défense. 2 à 2, Vallon va alors enclencher le turbo et marquer à 3 reprises pour l'emporter sur le score de 5 à 2 (buts d'Erwan Falipx2 et Maxime Ginestet). Les U15 (6-1), les U17 (5-0) ont obtenu deux belles victoires tout comme l'équipe 3 qui s'est imposée 3 à 0 contre Bezonnnes et qui prend ainsi la tête de sa poule. L'équipe 2 s'est contentée d'un match nul contre La Méridienne (1-1). Ce dimanche 15 octobre, l'équipe 1 reçoit Sources Aveyron à 15 heures à Kervallon.

# Marcillac-Vallon. Une nouvelle équipe pour la gestion des établissements privés du Vallon



Stéphanie Serre, Emmanuel Costa, Aurore Ginestet, les chefs d'établissement des 3 sites du Vallon.

[Éducation](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 14/10/2023 à 05:13

Correspondant

La semaine dernière s'est tenu le premier conseil d'administration officiel du tout nouveau Ogec du Vallon (Organisme de gestion de l'enseignement catholique). Cette nouvelle structure regroupe désormais l'école des Prades, le collège Saint-Joseph de Marcillac ainsi qu'un nouvel entrant, l'école Sainte-Marie des Prés de Saint-Christophe. Cela représente pour l'organisme plus de 410 élèves scolarisés dans le Vallon.

Sur les trois sites, on retrouve trois chefs d'établissement, Stéphanie Serre aux Prades, Aurore Ginestet à Sainte-Marie des Prés et Emmanuel Costa à Saint-Joseph. À la tête de cet Ogec, la nouvelle présidente Sylvette Masbou, accompagnée de son conseil d'administration, aura en charge la gestion des thématiques d'investissement, d'économie, de finance ou immobilière de ce nouveau groupement. À noter que les trois établissements restent toujours présents, au sein du réseau territorial du Vallon cher à la direction diocésaine.

Ce réseau, qui comprend également les écoles Saint-Joseph à Salles-la-Source et Saint-Joseph à Villecomtal, permet aux familles "d'avoir un continuum au sein de l'enseignement catholique et de mener des projets pédagogiques inter établissements".

Composition du bureau de l'Ogec du Vallon : Sylvette Masbou (présidente), Caroline Auréjac (trésorière), Nadine Castaillac (secrétaire).

# Marcillac-Vallon. Compostage partagé : une solution économique et écologique



L'immeuble Bellevue, premier site de compostage collectif sur le territoire.

[Environnement](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 17/10/2023 à 05:13

Correspondant

Un an et demi après la mise en place de deux composteurs partagés au pied de l'immeuble Bellevue, élus et usagers se sont retrouvés pour dresser un premier bilan de fonctionnement de cette installation qui est pour l'instant la seule sur le territoire intercommunal. Roland Aygalenq, responsable de la commission "déchets ménagers" à la communauté de communes, Jean-Philippe Périé, maire de Marcillac, Stéphanie Borrel et Fabien Cabrolier, conseillers municipaux qui ont piloté l'opération localement ont, chiffres à l'appui, unanimement salué la réussite de ce projet collectif. "50 kg en moins dans les composteurs après trois mois d'utilisation (huit foyers participants) ... 70 kg en moins après un an (14 foyers participants), soit environ 800 kg par an en moins dans les sacs noirs", un résultat qui, au-delà d'une économie financière non négligeable, représente aussi un intérêt écologique et social évident. Vivian Antunès, référent composteur, a exprimé sa satisfaction et celle des usagers qui caressent désormais le projet d'un jardin partagé à proximité de l'immeuble.

## Conques-Marcillac à l'heure du Fascinant Week-end



Dégustations sous terre et initiations à la spéléologie. P. Bastide – Vert Tea Jeu / Repro CP

[Fêtes et festivals](#), [Conques-en-Rouergue](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 17/10/2023 à 05:13

La Dépêche du midi

L'essentiel Du jeudi 19 au dimanche 22 octobre, le cœur du Vallon battra au rythme des animations oenotouristiques organisées à l'occasion du "Fascinant Week-end", un événement phare du label national Vignobles et Découvertes.

Proposer un programme mêlant découverte des vignobles et activités culturelles, sportives, ludiques, voire insolites... le tout centré autour de valeurs de partage et d'échange avec les vignerons, tel est le principe de ce Fascinant Week-end qu'accueille le territoire de Conques-Marcillac du 19 au 22 octobre.

Cette année, participent 9 des régions viticoles françaises soit 61 destinations labellisées. La destination Conques-Marcillac propose 4 animations, autant de moments de convivialité à venir partager en famille ou entre amis.

## Initiation à la spéléologie

Pascal Bastide de Vert Tea Jeu organisera des initiations à la spéléologie dans le delta de Salles-la-Source avec une dégustation de vins sous terre, jeudi et vendredi de 17 heures à 20 heures, samedi de 10 heures à 13 heures et de 17 heures à 20 heures et dimanche de 10 heures à 13 heures. Pour 35 €, les amateurs profiteront de cette sortie insolite pour déguster autrement les vins de Marcillac. Réservation obligatoire au 06 81 30 79 22.

## Séjour autour de la dégustation de vins

Sybille Gorin-Fréry, propriétaire de la maison d'hôtes Les Grangettes près de Conques proposera un séjour autour de la dégustation de vins. Jeudi et samedi, elle organisera pour ses hôtes, un dîner de mets d'automne, et notamment un marcassin à la broche, accompagné des vins du domaine du Verdus. Plus d'informations au 06 75 50 59 19 (nuit + dîner 87 €/personne).

## Découverte du vin dans tous ses états

Philippe Rousseau et Aline Solignac, vigneronns au Domaine Le Verdus près de Saint-Cyprien, attendent les curieux et les gourmets jeudi à 10 h 30 pour la découverte du vin dans tous ses états. Après une petite balade dans les vignes du domaine, ils leur feront découvrir et déguster le vin à ses différents stades de fabrication, du "bourrut" au vin nouveau. Contact : 06 83 36 05 17 (animation gratuite).

## Balades en attelage au cœur du vignoble

Pierre et Martine Garrigues du centre équestre La Frégière proposeront des balades en attelage au cœur des vignes près de Clairvaux et Bruéjoul. Samedi et dimanche de 16 heures à 18 heures, 2 magnifiques percherons attelés à une voiture conduiront les visiteurs dans le Vallon de Clairvaux pour leur permettre de profiter des paysages et des points de vue magnifiques sur les vignes voisines. Réservation au 05 65 72 71 40 (12 € / 6 € enfant).

## Immersion gourmande dans le vignoble de Marcillac

L'Hôtel des Bains à Pont-les-Bains propose un séjour thématique pour les gourmands. Grillades, balade dans les vignes avec dégustation de vin et repas semi-gastronomique ainsi qu'une nuit à l'hôtel sont au programme.

L'occasion d'une véritable plongée dans notre gastronomie locale ! (140 €/personne : réservation Hôtel des Bains 05 65 71 39 39)

## Marcillac-Vallon. Foot Vallon s'incline à domicile



• Malgré ses tentatives répétées, Vallon n'a pas réussi à égaliser.

Correspondant

Les week-ends se suivent mais ne se ressemblent pas pour Foot Vallon. Après la large et prometteuse victoire de la semaine dernière au Monastère, les hommes du duo Eric Ginestet/ Lydian Aygalenq se sont inclinés à Kervallon contre le Football club Sources de l'Aveyron.

Ils avaient pourtant entamé la partie tambour battant en obtenant dès les premières minutes un penalty repoussé par le gardien visiteur. Après ce coup du sort, le jeu s'équilibre mais ce sont les visiteurs, un peu plus entreprenants, qui obtiennent à leur tour un penalty mis au fond des filets (35e). 1 à 0 à la pause, rien n'est perdu pour Vallon qui pousse pour revenir au score, mais ses offensives quelque peu désordonnées se heurtent à une solide équipe sévéragaise qui empêche finalement les 3 points de la victoire.

L'équipe 2 a perdu à Laguiole contre Aubrac 98 (3-2) ; l'équipe 3 a cartonné contre Saint-Julien (5-1) et les U15 se sont lourdement inclinés à domicile contre Naucelle (6-0).

Dimanche prochain 22 octobre, l'équipe 1 se déplace dans le sud Aveyron pour y rencontrer la Jeunesse sportive Rance Rougier.

## Marcillac-Vallon. Brioches solidaires, un moment de partage avec l'Adapei



• Une opération qui aide au financement de nombreux projets.

[Social, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 21/10/2023 à 05:12

Correspondant

Chaque année au mois d'octobre, les bénévoles de l'association parentale ADAPEI 12-82 se mobilisent pour vendre des brioches au profit des personnes en situation de handicap. Cette action, portée nationalement par l'UNAPEI vise un double objectif : faire connaître l'association et recueillir des fonds pour financer des projets de loisirs, de culture, de bien-être et de sport qui sont proposés aux bénéficiaires. Localement, les résidents de l'ESAT de Clairvaux et ceux du Foyer de vie d'Auzits se sont associés à cette démarche en compagnie de quelques bénévoles. C'est sur le marché de Marcillac qu'ils sont installés, dimanche matin, leur stand d'information et de vente d'excellentes brioches fabriquées en Aveyron. "Nous les avons toutes vendues et nous adressons un grand merci à toutes celles et ceux qui ont cédé à la gourmandise solidaire, contribuant ainsi au beau succès de cette campagne 2023". Pour rappel, en 2022 les bénéfices de la vente ont permis de financer des places à l'Estivada de Rodez, une croisière fluviale sur le Tarn, la privatisation de la Strada à Decazeville pour une séance de cinéma suivie d'un goûter, des formations au chant, l'achat d'une sono des entrées au concert des 60 ans de l'ADAPEI. Les personnes qui souhaitent s'informer ou faire un don à l'association ADAPEI 12-82 reconnue d'utilité publique sont invitées à consulter le site : [adapei12-82.com](http://adapei12-82.com)

## Marcillac-Vallon. "Patrimoine", cœur battant du Mioula



• "On veut l'excellence", déclarent ces vigneronns.

[Vins, Marcillac-Vallon, Aveyron](#)

Publié le 22/10/2023 à 05:09

ph. r.

L'essentiel Le dernier né de la famille Angles, issu de vieux ceps de vignes ayant échappé à la crise du phylloxéra à la fin du XIXe siècle, a tapé dans l'œil du guide Hachette.

Les vendanges battaient leur plein dans le domaine du Mioula, quand Philippe Angles tomba sur la bonne nouvelle. Le dernier guide Hachette des vins entre les mains, il découvrait que son vin "Patrimoine, sélection massale 2022" se voyait bénéficier d'un coup de cœur, assorti de deux étoiles... Mieux même, "le Terre d'ors"

2022, le blanc de la maison, était cité dans ce même guide avec une étoile. "J'en avais les larmes aux yeux", confie-t-il. Pour comprendre les raisons d'une telle "émotion", au-delà du coup de foudre du Guide, pour un rouge et un blanc du domaine (ce qui n'est pas courant), il faut faire un bond en arrière de quelques années.

## Marcillac-Vallon. L'APE de Jean-Auzel contribue au dynamisme de l'école



• Une nouvelle année d'actions en faveur de l'école et des enfants.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 24/10/2023 à 05:09

Correspondant

L'association des parents d'élèves (APE) de l'école publique Jean-Auzel a récemment tenu son assemblée générale en présence de nombreux parents. L'occasion de renouveler partiellement son bureau et d'intégrer de nouveaux parents de la maternelle à l'organisation des actions de l'année. Tatiana Rodriguès et Guillaume Lechat ont été reconduits à la présidence afin d'assurer la continuité des actions menées l'an passé. Ils sont entourés d'une équipe qu'ils qualifient de "*dynamique, motivée et pleine d'idées*". L'APE Jean-Auzel se mobilise à nouveau pour accompagner matériellement et financièrement les temps forts de l'école publique. Au programme, un "calendrier chargé, diversifié, accessible à tous et sur l'ensemble de l'année", indiquent Tatiana Rodriguès et Jérôme Lechat en détaillant l'agenda de l'année qui a débuté par l'organisation d'une grillée de châtaignes la veille des vacances de Toussaint.

En suivant, on retrouvera le quine de l'École (dimanche 19 novembre), la vente de sapins de Noël, chocolats et calendriers, une bourse aux jouets et puériculture, une séance de cinéma (janvier 2024), les portes ouvertes de l'école, une rando VTT pour tous dans le Vallon en avril...

# Marcillac-Vallon. Foot Vallon voyage mal



• Mickaël Campredon, un capitaine toujours aussi combatif.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 25/10/2023 à 05:09

Correspondant

Foot Vallon ne gardera pas un souvenir impérissable de son match contre Rance-Rougier ce dimanche à Camarès ! Après une bonne entame au cours de laquelle Vallon se crée une belle occasion qui aurait pu faire mouche, ce sont les locaux qui marquent 5 minutes plus tard sur coup franc tiré des 25 mètres. Ce but va déstabiliser les gars du Vallon qui ne s'en relèveront pas. Profitant de leur passivité et leur manque d'engagement, les sud aveyronnais vont doubler la mise avant la pause. Au retour des vestiaires les hommes d'Éric Ginestet retrouvent un brin de motivation, mais un penalty litigieux permet aux locaux d'aggraver le score (3-0). Vallon aurait pu revenir sur 3 grosses occasions non concrétisées par manque de réalisme. Un penalty récompense tout de même ces bonnes intentions, mais sur un dernier contre, les locaux ajoutent un quatrième but qui scelle leur victoire (4-1). Un match à oublier mais dont il faudra tirer les leçons pour réussir l'entrée en coupe de l'Aveyron dimanche prochain. Défaite de l'équipe 2 à Livinhac (1-0) et de l'équipe 3 à Capdenac (2-1).

# Marcillac-Vallon. Un mariage haut en couleur



- Inès Bois et Alejandro Gonzalès.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 30/10/2023 à 05:08

Correspondant

Inès Bois et Alejandro Gonzalès habitent et travaillent au Costa Rica près de San José. Inès est traductrice, son compagnon ingénieur en électronique. Et, comme Chantal et Christophe, les parents de la jeune fille habitent à Marcillac, c'est dans le Vallon au Domaine de Mas Naut que le jeune couple est venu célébrer son mariage.

La famille d'Alejandro avait fait le déplacement depuis le Costa Rica, profitant de l'occasion pour faire du tourisme dans notre région qu'ils ont trouvé "muy hermosa".

Pour sceller leur union, Inès et Alejandro ont choisi d'organiser une cérémonie laïque et bilingue, en français et en espagnol.

Le point d'orgue de l'échange des vœux fut "le rituel des rubans", un moment riche en émotions au cours duquel des rubans colorés, représentant chacun une valeur partagée par les deux époux, étaient noués à leurs poignets par les deux maîtres de cérémonie, Suzanna et Guilain. Une tradition d'origine celte qui symbolise l'union et l'amour que se sont promis les jeunes mariés auxquels nous adressons toutes nos félicitations.